

Réponse à la lettre de lecteur parue dans le QJ du 8 mai 2018

Après le bruit des fontaines à Delémont celui de la balade sonore de l'Allée du Vorbourg

Mme Christiane Cattin du Noirmont fait partie de cette masse de gens qui, sans savoir ni avoir vu, critiquent à tout va. Elle ne fait même pas partie de cette minorité qui se contente de conseiller en disant comment cela aurait dû être fait. Ni vraisemblablement de cette poignée de personnes qui réalisent des projets.

Reconnaissons cependant une vertu à cette prise de position, c'est qu'elle est signée contrairement à certains propos proférés à la table du Café du commerce. Mais ce jugement négatif ne fait pas le poids face aux nombreux témoignages de satisfaction sinon d'enthousiasme entendus depuis l'inauguration de l'installation.

D'ailleurs, si Mme Cattin était venue sur place et avait lu les panneaux d'information, elle aurait appris que, malgré l'installation technique objet de sa colère, le cheminement entre le Mexique et Notre-Dame-des-Chênes peut être parcouru dans le silence. Simplement en montant dans la partie gauche de la route qui échappe aux capteurs de présence ! Encore que, lorsqu'on dit « dans le silence », c'est en oubliant la cohabitation, obligée sur cette route, avec le flux de voitures qui se rendent pour certaines à la chapelle du Vorbourg et pour un nombre certainement plus important au restaurant du même nom.

Parce que cela étant, si Mme Cattin aspirait à une tranquillité totale lors de ses promenades, elle devrait plutôt choisir les nombreuses autres possibilités qu'offrent aux amateurs de tranquillité absolue la région de Delémont et même l'ensemble du Jura.

Ainsi les choses sont dites et cela fait du bien !

Rodolphe Simon, Jean-Claude Crevoisier, Jean-Paul Miserez, Philippe Tharin